

Den öffentlichen Angaben der Stadtverwaltung folgend, öffnen alle kommunalen Friedhöfe in der Stadt Halle (Saale) täglich 8:00 Uhr. Uns wurde von FriedhofsbesucherInnen mitgeteilt, dass es hier mitunter auch zu Ausnahmen und verspäteten Öffnungen der Friedhofstore und somit auch zu längeren Wartezeiten komme.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung:

1. Ist der Stadtverwaltung dies bekannt? Wie beurteilt sie dies?
2. Sind ansässige FriedhofsgärtnerInnen, BestatterInnen und Steinmetze im Besitz eigener Schlüssel, um den jeweiligen Friedhof ggf. früher oder später betreten oder verlassen zu können?

gez. Eric Eigendorf
Vorsitzender
SPD-Fraktion Halle (Saale)